

Werner Rehn

Mainz, den 26.02.2021

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 16.03.2021

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Widmung eines Teilstücks der Martinsstraße als Einbahnstraße zurückzunehmen

Begründung

Ein Teilstück der Martinstraße wurde gem. Vorlage 1369 aus dem Jahr 2015 (Antrag SPD) nun im Februar 2021 in eine Einbahnstraße umgewandelt.

Allerdings wurde offenbar übersehen, dass dadurch die Nutzer der Tiefgarage des Wohnbau-Komplexes zwischen Kästrich und Mathildenstraße (rund 200 Stellplätze) nicht mehr direkt zum Gautor fahren können.

Sie müssen nun einen langen Umweg über die Mathildenstraße - Drususstraße und Kästrich bzw. Bastion Martin fahren, um auf die Hauptstraßen zu gelangen. Die Länge des Umwegs beträgt 250-300m, quer durch Wohnquartiere. Das war sicher nicht intendiert.

Der Antrag war seinerzeit vom Ortsbeirat positiv beschieden worden, da man durch die Maßnahme zusätzlichen Parkraum für PKW's und Fahrräder gewinnen wollte. Diese wurden jedoch sinnvollerweise an anderer Stelle geschaffen, sodass auch die ursprüngliche Begründung für den Antrag entfällt.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

gez. Werner Rehn, FDP
Mitglied des Ortsbeirates